



Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

第2730地区

鹿児島西ロータリークラブ

Kavi

2015-16年度
国際ロータリー会長
K.R."ラビ"ラビンドラン

第 2560 回例会

9月 September 基本的教育と識字率向上月間 平成 27年 9月30日

○例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
○事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5F TEL: 099-223-5902 FAX: 099-223-7507

会長 深尾 兼好
幹事 内村 二郎
会報雑誌委員長 坂木 貞剛

本日の主要プログラム

観月会 18:30~城山観光ホテル (4F カサブランカ)

- ①ロータリーソング (それぞろロータリー)
- ② 会長あいさつ
- ③ 会 務 報 告
- ④ 出 席 報 告
- ⑤ ニコニコBOX披露
- ⑥ 観月会 (句会、ビンゴ大会)

会長卓話

呑んで語るは世界の趨勢

一炉辺会合に思う

会長 深尾 兼好

今夜は観月会、心を開いて語る会です。で、ビールって何だろうと思って調べてみると、ドイツのワイマール憲法には、麦芽とホップと水と酵母だけで造るお酒と規定した「ビール純粋令」があり、今もドイツでは忠実に守られているそうです。そもそもビールの発祥はイギリスの穀物酒、エールが始まりで、19世紀にパスツールが「下面発酵の方が上面発酵より旨い」と決めつけてドイツバイエルンのピルスナー、つまりラガービールに軍配を挙げて逆転、現在に至っています。ビールの普及はキリスト教に負うところが多く、修道院でエールビールが造られ、修道士はその技術を世界中に伝え一緒に呑むことで布教に役立てました。また冬至の日がゲルマンでは太陽の復活祭にあたるころからキリストの生誕と結びつけられ、クリスマスが12月25日と定められたとも聞き及びます。この日はビールを呑む日として村中にビールを配り乾杯したとか。更にこのビールの効用は、かのヒトラーが受け継ぎ、ナチス党の結成は、当時人気のあった「ホーフプロイミュンヘン」の醸造所にあったピアホールで行われ、その後もピアホールをはしごして強大な勢力を築いたとも。つらつら思観れば、飲酒を禁止しているのはイスラムくらい、キリストは前述の通り、賞賛こそすれ禁酒なんてありえない。日本神道はお神酒と讃えているし、仏教は糞真面目な最澄さんが「酒を呑む者は叡山を去れ」と禁止しただけで、空海お大師様は「一杯くらいええやろう」我が宗祖上人法然さんは「世の習いなら致し方あるまい」とにこやかに仰ったとか・・・酒は呑むべし百年の読書に勝る。

今週の必修R単語

PETS

《Presidents-Erect Training Seminar》

次期クラブ会長（会長エレクト）が7月1日の就任に向けて準備することを目的として、通常2月か3月に2日に亘って実施されます。話題は、次年度 RI のテーマ、地区の基本方針、DLP、CLP、R 財団、特に補助金制度について。次期クラブ会長は、クラブ間の交流を深める中で、自らの役割や責務を自覚し、クラブの目標設定、役員の人選、増強と退会防止、プログラムへの参加、公共イメージ戦略、RI や地区から得られるリソース（資料や支援）等について学ばなければなりません、「効果的なロータリークラブとなるための活動計画の指標」策定の一助として。



「志布志の乙姫さあ」

志布志の枇榔神社にはちょっと変わった女神が祀られている。天智天皇が、宮中を追われ開聞山麓の実家に戻った二の後、玉依姫を思慕し開聞に行幸された時のこと。志布志に着岸され、玉依姫の居る頼娃で滞在後、再びこの地に還御されたとある。玉依姫はこの地で乙姫を産んだ。この姫が男勝りで毛無野ヶ原の荒れ地を素足でふみ固め、三畝ばかりのくぼ地をつくり「大人足」という地名を残した。姫のこの猛々しい気性が災いして海に流されたが一夜のうちに島ができ姫を救ったとか。この島が枇榔島で、今でも女の人が島に近づくと海が荒れると謂われている。



志布志の乙姫

■前回の例会(9月16日)の報告

会 員 数	69 (63) 名
出 席 数	42 名
出 席 率	66.67 %

■前々回の例会(9月2日)の訂正

出 席 率	69.35 %
訂 正 出 席 数	54 名
訂 正 出 席 率	87.10 %

学習会報告

会報雑誌委員長 坂木 貞剛

開催日 平成27年9月7日 月曜日
開催場所 エルセルモ 5階
開催時間 18時30分より20時10分まで
出席者 深尾兼好 内村二郎 川平建次郎
三木武幸 坂木貞剛 天本美信
鮫島信一 堂園光一郎 秋葉重登
小山光義 川本篤勇 宮原英仁
竹下 威 寺田賢司 上之園正幸
有村春房

三木武幸担当理事の開会宣言、会長あいさつに引き続き学習会に入り、出席者各位に発言を頂くが、テーマとして、入会の動機と「ロータリーの友」を読んでいるか、の二点に絞ってご意見を拝聴した。

- 友編集委員会に2730地区代表として参加した。二神編集長は女性ながら素晴らしい編集長で全国を飛び回っている。記事は投稿すれば殆ど載せてもらえると思う。
- 入会は訳のわからないうちに、「明日から出てこい」と言われて入会した。今は頑張っている深尾会長を懸命にバックアップしている。まじめに読んでいる。
- 手には取るがよくわからない。
- アクトの面倒をみている関係でよく読んでいる。
- 一応、ザット目は通している。
- 薩摩狂句をやっているので歌壇、俳壇、柳壇はよく見ている。
- 西クラブ会員であった義父と交代で入会した。読んでいる。
- クラブ会場がホテル鶴鳴館から山形屋に替わったとき、事務局にあった古い友誌をもらって読み面白かった。以来よく読んでいる。
- 読んでいる方がほとんどだった。

(紙面の都合により、同様のご意見は割愛しています)

前回の例会記録 (9月16日分)

〈プログラム〉

クラブフォーラム (ロータリーの友)

〈幹事ゲスト〉

(株)フォーエバー代表取締役 久永 忠範様
有限会社ウタツ保険事務所代表取締役 上園慎一郎様

〈ビジター〉 奄美RC 福永 健一君

〈9月在籍表彰〉

21年 深尾 兼好君 15年 森 俊英君
11年 迫田 英介君 10年 蓑田 満康君
4年 平野 次秋君 1年 海ヶ倉浩文君

〈幹事報告〉

- 1、指宿ロータリークラブ創立50周年誌が出来上りました。回覧します。
- 2、古木会員より旅行中の写真が届きました。ご覧ください。
- 3、本日は米山ランチにご協力いただき、ありがとうございます。



奄美RC 福永 健一君

西ロータリーの皆さん、こんにちは。新年度もよろしくお祈りします。そして例会場のリニューアルオープンおめでとうございます。

深尾 兼好君、内村 二郎君

本日は久永さん、上園さんお二人の幹事ゲストをお迎えすることが出来ました。ありがとうございました。

萩原 徹君

本日、久永忠範さんをゲストとしてお迎えできましたことを寿ぎニコニコします。

秋葉 重登君

私がボランティアをしている鹿児島100km徒歩の旅のようがNHKで全国放送されることになりましたのでニコニコします。9月24日 19:30~です。ぜひ、ごらんください。

小計10,000円 累計 154,000円

次週予告

10月7日(水)12:30~ 山形屋
米山奨学生卓話 柏 雪さん

市内RC例会プログラム

東RC	10月1日(木)	会員卓話	サンデイズ 鹿児島	中央RC	10月5日(月)	「経済と地域社会の発展について」	山形屋
北RC	10月1日(木)	米山奨学生卓話 張 秋菊さん	レンブラント 鹿児島			鹿児島国際大学	菊池 裕様
サザン RC	10月1日(木)	クラブフォーラム (職業奉仕委員会)	東急REI	東南RC	10月6日(火)	職業奉仕フォーラム	サンロイヤル
鹿RC	10月2日(金)	「看取る人」 善福寺住職 長倉 伯博様	山形屋	城西RC	10月6日(火)	クラブフォーラム 米山奨学生卓話	東急REI
				南RC	10月7日(水)	職場訪問のため鹿児島市交通局に変更	サンロイヤル
				西南RC	10月7日(水)	シンナーキャンペーンのため 8日(木)早朝例会に変更	ゆうづき

鹿児島西RC

Eメール・アドレス info@kagoshima-w-rc.jp
ホームページ・アドレス http://www.kagoshima-w-rc.jp/

RIのホームページアドレス http://www.rotary.org/
日本のホームページアドレス http://www.rotary.or.jp/
第2730地区ホームページアドレス http://www.2730rc.jp/

